



Se elegirá al mejor perfil para 2024, sea partidista o ciudadano: PAN

La dirigencia nacional del PAN se comprometió a elegir a la mejor o el mejor perfil ya sea con partido o ciudadano como candidato presidencial para que sea abanderado por la alianza Va por México en el 2024 para lo cual llamó a la sociedad civil a cerrar filas por este proyecto y con ello detener la destrucción del país que tiene en marcha Morena y el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“En Acción Nacional asumimos la responsabilidad de proponer en su momento a la mejor o la mejor, mujer hombre de la sociedad civil o de un partido político, pero que permita ganar y corregir el rumbo de México”, garantizó el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés.

El panista acudió al Cuarto informe de gobierno de Mauricio Vila al frente de Yucatán, donde reconoció que es una de las cartas fuertes del PAN rumbo al 2024 aunque también hay otros perfiles incluidos los de la sociedad civil.

“Es una de tantas buenas opciones que tenemos, , pero finalmente termina siendo una más de las opciones de Acción Nacional que tenemos y nosotros ahora asumiremos la responsabilidad de conducir el proceso rumbo al 2024 y por ello es que daremos la bienvenida a todos los actores de la sociedad, sean del PAN o no sean del PAN o sean de la sociedad civil”, explicó

¿Cuáles son las otras cartas fuertes que tiene el PAN para el 2024?

--El presidente del Congreso, Santiago Creel; tenemos a Lily Téllez, Maru Campos, (gobernadora de Chihuahua), Diego Sinhue, gobernador de Guanajuato, o Mauricio Kuri, gobernador de Querétaro.

Al evento acudieron además de los gobernadores del PAN, los dirigentes nacionales del PRI y PRD, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, integrantes de la Alianza Va por México.

El dirigente panista, explicó que la presencia de sus homólogos también se debe a que continúa el diálogo en la construcción de acuerdos para los comicios de este año en Coahuila y Estado de México además de la agenda legislativa que defenderán en el penúltimo año de gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador, de quien no descartan que presente algunas otras reformas sorpresa.

“Estamos dialogando, es que estamos construyendo, es que retomamos la coalición legislativa y es que ya relanzamos la coalición “Va por México” 23 y 24”, explicó

<https://www.cronica.com.mx/nacional/elegira-mejor-perfil-2024-sea-partidista-ciudadano-pan.html>